

convenaient si bien à la circonstance. Un grand nombre de petits enfants, choisis parmi l'élite des classes, ornés d'écharpes de différentes couleurs, soutenaient les Banderoles qui tombaient, avec grâce, du sommet de l'immense Pyramide. M. le Célébrant, environné des officiers du chœur, tous élèves des Frères, a donné la Bénédiction, au son des instruments de musique. Cette cérémonie a été très-intéressante et a vivement excité l'attention des enfants.

Le discours de circonstance a été prononcé dans les deux langues française et anglaise, par le Révérend M. Campion, P.S.S.

Le chant a été exécuté à l'orgue, par les élèves des deux classes de St Laurent, qui font partie du chœur de Notre-Dame. Les enfants répandus dans les nefs de la Basilique, y répondaient avec un enthousiasme indescriptible.

La sollicitude des Frères s'était portée, pour la préparation de cette messe, jusque sur les élèves des 5^{me}, 6^{me} et 7^{me} classes. Aussi tout le monde chantait. Ces 3000 petits chantres, les yeux fixés sur le Chef d'orchestre, ont entamé le *Kyrie*, le *Gloria* et l'*Agnus Dei* de la Messe du second ton, avec une aisance admirable et un accord étonnant pour leur âge. L'effet a été vraiment saisissant et majestueux.

Après la communion, tous les Elèves se sont levés, par un mouvement spontané, et ont entonné l'*Hymne à Pie IX*, avec cet accent du cœur qui ne manque jamais son but. Nobles Enfants! combien il nous est doux de vous entendre exprimer, au milieu de vos fêtes les plus joyeuses, les vœux les plus ardents de vos cœurs, pour la délivrance et le triomphe d'un Père prisonnier et malheureux!!!

L'Office terminé, la procession s'est remise en marche. Trois Bandes de musique ont fait retentir les rues de la Cité du chant si aimé de nos airs nationaux. Les citoyens de Montréal ne pouvaient se lasser d'admirer la belle tenue de ces jeunes Canadiens dont la devise: — *Religion*